

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより 校訓「やさしく かしこく たくましく」



元気・笑顔・成長！南小



Ver 3.0

第17号 令和7年11月19日発行 発行者 校長 田口広治

児童数 167
PTA数 122

学習発表会ありがとうございました！



相良南小HP↑

■11月16日（日）の学習発表会に多数ご参加いただき、ありがとうございました。各学年とも非常に工夫されており、楽しませるところ、考えさせるところ、訴えかけるところがありました。参加された方から、「とても感動しました」「子供たちの頑張りが素晴らしいです」といった声をいただきました。

■1年生は、「みなみ万博」の「元気・笑顔・成長」のパビリオンで、自分たちの学びを紹介する内容でした。音読や暗唱、音楽などで元気よく学んでいる様子や、いもほりや動物との触れ合い、異学年交流での笑顔の様子、漢字や算数、体育などでの成長の様子を発表していました。「大きなかぶ」ではなく「大きいも」が登場するなど、とても楽しい内容でした。

2年生は、相良村の小さな魚が大きな魚に追われ、「スイミー」が相良村のあちこちに行き元気を取り戻すという内容でした。2年生は様々なところに探検に行っていましたが、お店や保育園、空手道場などの様子を、クイズを交えながら発表しました。正解が分からぬ問題が多く、楽しみながら聞くことができました。最後には、とても元気のいい歌声を聞くことができました。

3年生は、「相良村の自慢」のお茶と川辺川について、カッパたちと一緒に発表するという内容でした。お茶摘み体験の様子や「一芯二葉」のこと、またお茶の歴史や健康によい点などを発表しました。川辺川については、生息している生き物や透明度調査のことなどを発表しました。きれいな川をこれからも守っていきたい気持ちが伝わってきました。リコーダーや歌も、とてもよかったです。



■ 4年生は、「みんなにやさしい相良村」の発表でした。疑似老人体験・車椅子体験や福山さんとの交流、認知症サポーター講座などを通して学んだことを、クイズを交えて発表してくれました。声かけやサポートの仕方など、見ている方も学ぶことができました。また、いじめや差別は絶対にいけないことなど、とても大切な内容がありました。最後の歌声は、心に響くものがありました。



■ 5年生は「身の回りの環境」について、「未来ニュース」として発表しました。「地球温暖化」「ゴミ問題」「外来種と絶滅危惧種」や、「瀬戸堤生態園」での調査の内容などの発表がありました。いずれも私たちの暮らし方と結び付く問題です。非常に考えさせられる内容となっていました。途中のクイズや楽しい演技があるなど、引きつける工夫がありました。「ぼくらの地球」の歌も上手でした。



■ 6年生は、「平和学習」で学んだことや考えたことを、音読劇として発表しました。戦争や原爆の被害の様子、命の大切さや平和の尊さなど、一人一人が言葉に思いを込めて、発表していました。一人一人の言葉が、心に響いてきました。最後の「心の中にきらめいて」は、犬童球溪顕彰音楽祭でも歌った曲です。きれいな合唱となっており、発表の締めくくりとして、素晴らしいものでした。



■発表会の最後には、昨年、150周年記念としてみんなで作った「未来に向かって」を歌いました。昨年以上に声が響いていたように思います。

それぞれの学年で、子供たちの成長が見られた発表会となりました。

これからも、一人一人の子供たちが、さらに成長できるように頑張っていきます。

